

*Ich bin nicht tot, ich tausche nur die Räume.
Ich leb in euch und geh durch eure Träume.*

Danksagung

Tief bewegt von der überaus großen und herzlichen Anteilnahme und dem Mitgefühl, das uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen bekundet wurde, sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von meinem lieben Ehemann und Vater

Udo Schneider

möchten wir uns auf diesem Weg bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt

Frau Dipl.-Med. Gabriele Hennig

Herrn Dr. Med. Ingo Brachmann

dem SRH Zentralklinikum Suhl, Station 1.3

Frau Doreen Altendorf und der DRK Sozialstation Schleusingen

dem Bestattungsinstitut Reich

Frau Tanja Brehm für ihre bewegende Trauerrede

Otto's Gartenparadies für den Blumenschmuck

dem Trompeter Gerald Wilhelm für den letzten musikalischen Gruß

der Gaststätte „Alte Schmiede“ Schmeheim für die gute Bewirtung

In stillem Gedenken

**deine Ehefrau Renate
und Kinder mit Familien**

Oberstadt, Häselrieth, Heßberg,
Karlsruhe, Berlin und Mondsee (A),
im August 2021